

Tujuh Ranting Pemuda Pancasila Se Kecamatan Purwokerto Selatan Dilantik

Narsono Son - PURWOKERTOSELATAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 12, 2023 - 23:04



Pelantikan Ranting Pemuda Pancasila Se Kecamatan Purwokerto Selatan di Gedung Sutedjo Purwokerto

PURWOKERTO - Pelantikan Organisasi Masyarakat (Ormas) Pemuda Pancasila Ranting se Kecamatan Purwokerto Selatan dan Pelantikan Unit Kerja Srikandi Pemuda Pancasila Kecamatan Purwokerto Selatan, Kabupaten Banyumas, dilaksanakan di Gedung Sutedjo Purwokerto, Minggu, (11/03/2023).

Dalam kesempatannya Ketua Pimpinan Anak Cabang Pemuda Pancasila

Kecamatan Purwokerto Selatan, Abdullah Arif Budiman atau yang sering dipanggil Bung Budi Patriot menyampaikan, Hari ini telah dilaksanakan pelantikan bagi 7 Ranting Pemuda Pancasila yang ada di Kecamatan Purwokerto selatan.



"Setelah menuntaskan program kerja dasar organisasi dalam lingkup PAC sejak November 2022 sampai dengan Januari 2023, yaitu Rapat Pemilihan Pengurus Pimpinan Ranting di 7 Kelurahan se Kec Purwokerto Selatan diantaranya kelurahan Berkoh, Purwokerto Kidul, Teluk, Purwokerto Kulon, Karangklesem, Karangpucung dan Tanjung, maka hari ini kami melantik mereka yang telah terpilih menjadi pengurus harian seluruh ranting," ungkapnya.

Lebih lanjut, Ketua PAC PP Purwokerto Selatan, Bung Budi Patriot, mengatakan, Pemberikan SK-SK Ranting, agar para pengurus ranting bisa menjalankan roda organisasi secara aktif sesuai AD ART dan PO Ormas Pemuda Pancasila.

"Sejalan Dengan itu, kami juga Bentuk Pengurus Unit Kerja Srikandi Pemuda Pancasila Kecamatan Purwokerto Selatan pada Bulan Januari 2023, sehingga dalam kesempatan ini sekaligus dilantik oleh DPC Srikandi Pemuda Pancasila Kabupaten Banyumas," Tambahnya.

"Saya berharap, Unit Kerja Srikandi ini mampu bekerjasama dalam mengembangkan organisasi sesuai dengan tujuan bersama yaitu melestarikan dan mengamalkan nilai - nilai Pancasila di kehidupan masyarakat bangsa yang heterogen," Ujarnya.

Disisi lain Ketua DPC Srikandi Pemuda Pancasila Kabupaten Banyumas, Doktor Tri Wuryaningsih, M.Si. yang juga merupakan Pembantu Dekan III Fisipol Unsoed Purwokerto, menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh kader Pemuda Pancasila Kecamatan Purwokerto Selatan dan Unit Kerja Srikandi Pemuda Pancasila Kecamatan Purwokerto Selatan yg selama ini sudah bersinergi melakukan berbagai kegiatan sosial di tengah masyarakat.

"Selamat bekerja kepada Seluruh pengurus Unit Kerja Srikandi Pemuda Pancasila Kecamatan Purwokerto Selatan yang telah dilantik. Saya menaruh Harapan besar untuk terus senantiasa memberikan contoh - contoh yang baik di

tengah - tengah masyarakat," Katanya.



Sementara itu dalam kesempatan yang sama, Ketua MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Banyumas, Bung Yudo Firstyono Soediro, SH, MH. menyampaikan dalam sambutannya, mendukung penuh semua program kerja kepengurusan PAC Pemuda Pancasila Kecamatan Purwokerto Selatan.

"Hal Ini Agar menjadi lebih baik lagi dalam berorganisasi dan selalu turut serta berperan aktif membantu pemerintah daerah dengan menjaga kondusifitas lingkungan," Jelasnya.

Ketua MPC juga berpesan agar PAC Pemuda Pancasila Kecamatan Purwokerto Selatan tetap terus berbuat positif, Supaya mampu menambah citra positif organisasi.

Kegiatan pelantikan ini diikuti sekitar 350 anggota Pemuda Pancasila Kecamatan Purwokerto Selatan dan para tamu undangan yg terdiri dari Pengurus MPC, MPO dan beberapa Ketua PAC di wilayah Kabupaten Banyumas.

(N.Son/Baldy)